

国央小だより

第6号
令和6年
10月11日
発行者
福田 泰



第1学期終業式・第2学期始業式

本日10/11(金)に、第1学期の終業式を迎えることができました。令和6年度も無事に前半戦が終了し、5日間の学期間休業明けからは後半戦がスタートします。

先月の9/27(金)には、稲刈りを行うこともできました。半田孝一様をはじめ地域の皆様方や、多くの保護者、地域協議会委員のボランティアの方々などのご協力のおかげで、たくさんのお米を収穫することができました。子供たちにとっても、大変有意義で思い出に残る体験となったことと思います。本当にお世話になりました。

これまでも、月1回の読み聞かせや1・2年生のプール指導の見守り、校外学習での引率など、保護者や地域の方々にボランティアとしてご協力いただきながら、子供たちの安心・安全で充実した教育活動を進めていくことができました。

改めまして、本校教育へのご理解とご支援に深く感謝申し上げます。

10/17(木)からは、第2学期がスタートしますが、10月から11月にかけては、遠足や冒険活動教室、修学旅行、陸上競技大会など大きな行事が予定されています。引き続き、子供たちの安心・安全を第一にしながら、より充実した学校生活を送っていただけるよう、教職員一丸となって努めて参りたいと思います。

今後どうぞよろしくお願いたします。



第3回授業参観・学級懇談会

9月11日(水)今年度3回目となる授業参観と学級懇談が行われました。多数の保護者の皆様にご来校、ご参観いただき、ありがとうございました。

今回の授業参観では、全学級で「家庭学習・自主過学習の進め方」をテーマに学級活動の授業を行いました。参観、及び学級懇談を通して、保護者の方々にも家庭学習への理解を深めていただき、共に子供たちを支援しながら家庭学習の更なる充実を目指していければと考えております。

授業の中では、事前アンケートの集計結果を基に今までの各自の家庭学習を振り返ったり、友達同士で家庭学習用のノートを見せ合ったり、より良い学習の進め方について意見を交換したりする姿が見られました。授業の最後には、今後の実践化を図るため、家庭学習のめあてを立てたり、具体的な計画を立てたりして発表し、まとめているクラスが多く見られました。



今回の授業をきっかけとして、今後、子供たちの家庭学習がより充実したものとなっていきますよう、各ご家庭での励ましや声掛け等、ご協力いただければと思います。どうぞよろしくお願いたします。

褒める材料にご活用ください [通知票]

例年行っている全国学力・学習状況調査ですが、保護者の方の調査回答と、子供たちの学力の関係を調べたものがあります。そこでは、右に挙げた保護者の方の3つの働き掛けが、子供たちの「自制心」や「意欲」、「忍耐力」の向上に大きな影響を与えるという分析結果が出ています。

- ・子供のよいところを褒めるなどして自信をもたせるようにしている。
- ・子どもに努力することの大切さを伝えている。
- ・子どもに最後までやり抜くことの大切さを伝えている。

この調査結果から、「褒めることの積み重ね」や「努力」「やり抜くこと」の大切さについて、ご家庭で機会を見つけて話すことは、とても大切であることが分かります。さらには、褒めることで自己肯定感も高まります。その褒め方としては、結果を褒めるのではなく、そのプロセスに目を配り、その努力のプロセスを褒めると次につながると言われます。是非、通知票においても、そのプロセスに着目しながら、褒める材料としてご活用いただければと思います。



第1回なかよし集会



9月24日(火)のロング昼休みに、体育館で「なかよし集会」を実施しました。

今回は、全校児童で「じゃんけん列車ゲーム」を行い、仲間づくりをしました。ふだんは話したこともない異学年の友達同士でグループを作り、後半はそのグループごとに、しゃべらずに、出席番号順や誕生日順に並び直すなどのゲームを行いました。



高学年の児童等が、自然と各グループのリーダーとなり、下級生の面倒を見ながら楽しく遊ぶ様子が見られました。ゲームに参加した子供たちの表情には、皆、笑顔があふれ、とても楽しいひとときとなりました。

おいせ 令和6年度 **国央小まつり** が開催されます！

10月19日(土) 10:00~14:00

国本中央小学校校庭(雨天時 体育館)

※ 一般の方のご入場は、午後12:00からです！

ご来校をお待ちしています！



学校や児童の様子は、こちらからも見るができます

→ 国本中央小学校HP <http://www.ueis.ed.jp/school/kunimoto-c/>

